

Grafenau

Neuer Feierabend lädt zum Zamsitz'n ein

15.05.2023 | Stand 15.05.2023, 14:49 Uhr



So vielfältig wie das Programm, sind auch die Stühle und Hocker, auf denen sich die Orga-Gruppe der Werbegemeinschaft mit Katharina Pfeffer (l.), Rudi und Elisabeth Mautner (Mitte) und Evi Blach zusammen mit Bürgermeister Alexander Mayer zum ersten „zamsitz`n“ niedergelassen hat. –F.: Stadt Grafenau

Ein kunterbunter Stuhl ziert das Logo der neuen Kampagne der Werbegemeinschaft, „zamsitz`n“ lautet das Motto dazu. Mit dem „neuen Grafenauer Feierabend“ wollen die Organisatoren gemeinsam mit der Stadt in das Projekt „Innenstadt beleben“ starten, das vom Wirtschaftsministerium großzügig gefördert wird.

Symbolisch hatten die Macher der Kampagne zum Treffen in der Stadtbücherei in dieser Woche verschiedenste Stühle mitgebracht. „Jeder Stuhl hat eine eigene Geschichte, besondere Elemente und lädt zum Verweilen ein“, sagte dazu Rudi Mautner, Inhaber des Ateliers Weissraum.

Zusammen mit seinem Team konzipiert und begleitet er die Aktion, die am 1. Juni mit einem musikalischen Feierabend am Stadtplatz startet und insgesamt erst einmal vier Donnerstage im Juni und Juli einschließen soll.

Am Programm wird derzeit hinter den Kulissen noch fleißig gearbeitet, im Laufe der Veranstaltungsreihe soll auch das Publikum über die sozialen Medien miteingebunden werden und Wünsche zur Gestaltung der Abende äußern können.

„Was dann machbar ist, werden wir im Team entscheiden, wir hoffen jedenfalls auf rege Beteiligung“, sagen die Werbegemeinschaftsvertreterinnen Evi Blach und Katharina Pfeffer. Auch die Stadtplatz-Wirte sind natürlich mit im Boot, die Lokale haben an den vier Abenden jeweils bis 23 Uhr extra lange geöffnet.

Ansprechen will man auch die Grafenauer Firmen, damit sie ihre Mitarbeiter animieren, sich nach getaner Arbeit gemütlich am Stadtplatz – der dafür extra samt Mittelinsel und Westseite zur Fußgängerzone

umgestaltet wird – zu treffen und die Gemeinschaft zu pflegen.

Der erste Abend soll unter dem Motto „Flower Power“ über die Bühne gehen, neben blumiger Dekoration wird es auch kulinarisch entsprechende Angebote geben. Musikalisch dürfen sich die Besucher ab 18 Uhr auf die Gruppe „Old Folks“ freuen.

Ideen und Wünsche zum Rahmenprogramm oder zu besonderen Aktionen können ab sofort per Mail unter wunschevent@wg-grafenau.de eingereicht werden.

Auch für die weiteren geplanten Termine unter dem Motto „Brot und Spiele“ am 15. Juni mit Musik von Landluft, beim „Kochen anno dazumal“ mit der Partyband Picantos am 29. Juni oder wenn es am 20. Juli zum Abschluss heißt „Alles halb so wild“ gibt es noch viele Ausgestaltungsmöglichkeiten.

„Wir wollen Leben in die Stadt bringen und freuen uns auf viele Besucher in unserem Zentrum“, sagen Werbegemeinschaft und Bürgermeister unisono. Im weiteren Verlaufe des Projekts, das insgesamt auf zwei Jahre angelegt ist, sollen auch noch Themen wie Sport, Kunst & Kultur oder Nachhaltigkeit in Angriff genommen werden.

– frk

URL: <https://www.pnp.de/lokales/landkreis-freyung-grafenau/neuer-feierabend-laedt-zum-zamsitz-n-ein-11188391>

© 2023 PNP.de